

Violencia social, pobreza y educación

Señor Director:

Nuevamente, como año tras año, la erradicación de la pobreza infantil en que sobreviven más de un millón de niños y niñas y el mejoramiento de la educación parvularia y escolar pública siguen ausentes de la agenda oficial. No es tema ni para el Gobierno ni para el Ministerio de Educación ni para las universidades públicas. Pareciera que solo preocupa y angustia a las familias más pobres de nuestro país, las que viven la inequidad, exclusión y marginalidad.

Pareciera que Chile está condenado a ser un volcán en permanente erupción, con nuestra clase política creyendo que es más rentable electoralmente atacar las consecuencias de la violencia social y el narcotráfico (leyes antidelinuencia y cárceles) que a una de sus principales causas (pobreza infantil y pésima educación escolar pública).

VÍCTOR PÉREZ VERA

Exrector de la Universidad de Chile